

Voix du nord du 18.11.2004.

## Générosité

Le chanteur a invité une douzaine d'enfants non-voyants de la région à son concert, ce soir

# Renaud au Kursaal : il reste des places

Ce soir, ils participeront à un *Boucan d'enfer* au Kursaal. Une douzaine d'enfants non-voyants de La Pépinière, un institut médico-éducatif (IME) de Loos-lez-Lille, ont été invités par Renaud pour le concert qu'il donnera ce soir dans la cité de Jean-Bart.

Un geste généreux, rendu possible grâce aux contacts noués par Christophe Lemoine, bénévole de l'association nationale des parents d'enfants aveugles (ANPEA). « *Mon fils Julien est non-voyant. Il avait été invité au concert d'Axelle Red à Béthune. J'ai ainsi pu contacter le manager de la*

*chanteuse qui m'a mis en relation avec la production de Renaud.* » A terme, le but de Christophe Lempine est que les deux interprètes de *Manhattan-Kaboul* parrainent le groupe Loos Musicos, créé au sein de l'IME.

Les sept membres de cet ensemble de musiciens et chanteurs non-voyants feront partie de la douzaine d'enfants invités ce soir. Ces jeunes artistes passionnés de musique sortiront le 10 décembre un double CD, composé notamment de dix-sept reprises de chanteurs du moment, dont Pascal Obispo, Natasha Saint-Pier et évidemment Renaud et Axelle Red.

Leur premier disque s'était déjà vendu à plus de 1 000 exemplaires par le seul bouche à oreille. Ils espèrent cette fois faire aussi bien, en surfant si possible sur la notoriété de leurs mentors. En attendant, ils pourront applaudir dès ce soir celui qui sera peut-être bientôt leur parrain.

W. H.

Concert de Renaud, ce soir à 20 h 30, au Kursaal. Places encore disponibles : 34 €, location comprise. Réservations au 03 28 65 81 81. Groupe Loos Musicos : contact Christophe Lemoine au 06 88 34 96 22, mail : [clemoine62@aol.com](mailto:clemoine62@aol.com).

